



田尻さくら通信

宮城県田尻さくら高等学校 〒989-4308 大崎市田尻沼部字中新堀 137 <https://tajiri-hs.myswan.ed.jp>

第14回 卒業式 挙行

3月1日(金)、本校体育館において、第14回卒業式を挙行了しました。久しぶりに入場制限の無かった今回の式では、多くの御家族や来賓の方々に、46名の門出を祝っていただきました。

式の最後には、卒業生をはじめとした3多年次生徒からの「音楽の聞こえる田尻さくら高校にしたい」という発案により、年次全員で卒業の歌「旅立ちの日に」を披露し、感動的な卒業式に花を添えてくれました。卒業生の皆さん、おめでとうございます！



科目履修生修了式

今年度4年ぶりに再開した、科目履修生「さくらチャレンジ講座2023」の修了式を、2月14日(水)に行い、修了証書が授与されました。式の中で代表者による感想発表がありました。その感想からは今年度の充実した取組の様子が大いに感じとることができました。

一年間、お疲れ様でした。



青少年意見発表会に参加しました！

たじり青少年意見発表会が1月13日(土)、田尻文化センターで行われ、本校3多年次のTさん、Sさんが意見発表を行いました。自身の体験に基づく

意見発表に、当日会場にいた方からも、ありがたい激励の言葉をいただきました。

当日発表した内容については、この通信と一緒に別紙でお配りしますので、是非御覧下さい！



球技大会

2月22日(木)、球技大会を開催しました。

今年度は実行委員による話し合いにより、「ボッチャ」と「ドッチビー」の2つの競技を行うことになりました。

参加した生徒(教員も!)は、楽しみながらも真剣に競技に取り組み、白熱した試合が繰り広げられました。

大会の進行や審判、記録など、たくさんの業務に携わった実行委員の皆さんの活躍もあり、球技大会は大成功、非常に楽しい一日となりました。お疲れ様でした!



ボッチャ



ドッチビー



コミュニケーション講座 「南京玉すだれ」

2月28日(水)、2年次生徒を対象として、今年度も演者の吉田澄さんに来校いただき、講話及び南京玉すだれの実演をしてもらいました。伝統芸能活動を通して他者とのように関わってきたか、自らの体験をもとにお話いただくことで、生徒にとってコミュニケーションの大切さを再認識する貴重な機会となりました。



お知らせ

今年度の学校評価アンケートの結果、学校評議員に係る諸報告を本校ホームページに掲載いたしましたので、御覧下さい。

本校 HP
QR コード



探究の対話 (p4c)

「p4c」とは、安心して対話できる場で、答えが一つではない問いを立てながら対話を深めることで、コミュニケーション能力、並びに探究心を育成する取組です。

2月20日(火)、1年次の基礎力養成講座で、「探究の対話(p4c)」を実施しました。宮城教育大学上廣倫理教育アカデミーから4名の講師の先生が来校し、2時間の授業を行いました。最初は戸惑っていた生徒たちも、すぐに慣れて、真剣に、楽しく取り組んでいました。

○生徒のワークシートより抜粋

- ・他の人とのつながりが、安心・安全を感じるのに不可欠であることが分かりました。
- ・これから大人になっていく子どもたちへ、こういう取組が必要になってくると思いました。



編集後記

行動制限の緩和を受け、さくらチャレンジ講座再開、さくら高祭での食品団体復活、外部との交流機会の増加など、今年度は気持ちを新たに再スタートした一年でした。来年度も、田尻さくら高校をよろしくお祈りします!